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			Politique de Confidentialité
		

				

				
				
							


Nous, à Le Polisson, sont soucieuses de la protection des Renseignements personnels et de la vie privée de chaque membre et client actuel ou potentiel (ci-après le « Membre », le « Client » ou « vous »).  Aux fins de la présente Politique, le terme « Client » englobe le « Membre » et désigne également les personnes qui visitent notre site Web restolepolisson.com, s’inscrivent à nos communications par courriel, participent au de nos programmes, à nos promotions ou à nos concours, demandent des informations, correspondent ou communiquent avec nous.

L’application de la présente Politique de confidentialité est régie par les exigences de la Loi sur la protection des renseignements personnels dans le secteur privé et ses règlements afférents, ainsi qu’aux autres dispositions législatives et règlements applicables.

Le Polisson a élaboré et mis en œuvre diverses directives, procédures et pratiques permettant une application concrète de la présente Politique, entre autres :

	les procédures destinées à protéger les Renseignements personnels et à assurer le respect de la présente Politique;
	les procédures relatives à la réception et au traitement des demandes de renseignements ou de plaintes;  
	les formations données aux employés en matière de protection des Renseignements personnels; et
	la désignation d’un responsable de la protection des renseignements personnels qui veille à assurer le respect de la présente Politique ainsi que des procédures et directives qui en découlent. 


Le Polisson recueille, utilise, traite, et conserve des Renseignements personnels pour gérer et mener à bien ses activités et sa mission, pour assurer la fourniture des biens et services requis, pour administrer ses programmes, ainsi que pour les objectifs ou fins suivants :

	traiter l’information relative à vos achats et demandes de services ainsi qu’au traitement du paiement de ceux-ci;
	communiquer avec vous, répondre aux questions, aux demandes de conseils, commentaires ou plaintes;
	vous transmettre des communications, offres sur nos produits et services ainsi que notre newsletter;
	vérifier l’identité des Membres et Clients, lorsque requis ou souhaitable à des fins de transactions ainsi que dans le but de réduire la fraude ou les erreurs dans le traitement des transactions;


Accès, vérification, rectification et suppression des Renseignements personnels en notre possession

Dans la mesure où Le Polisson conserve des Renseignements personnels à votre égard, vous avez le droit de : (i) vérifier les Renseignements personnels que Le Polisson détient à votre sujet; (ii) demander que vos Renseignements personnels soient rectifiés ou mis à jour; et (iii) retirer votre consentement à l’utilisation par Le Polisson de vos Renseignements personnels et faire supprimer vos Renseignements personnels de nos dossiers. Si vous désirez connaître ou vérifier les Renseignements personnels que détient Le Polisson à votre sujet, les rectifier ou les faire supprimer définitivement et entièrement de nos dossiers, veuillez contacter notre Responsable de la protection des renseignements personnels en utilisant les coordonnées indiquées dans la section ci-dessous.

Responsable de la protection des renseignements personnels

Le Responsable de la protection des renseignements personnels de Le Polisson est responsable de créer, de superviser et de mettre en œuvre un programme de gestion de la confidentialité et des politiques et procédures visant à protéger les renseignements personnels, de répondre à toute question relative à la confidentialité et de vous renseigner sur nos pratiques en matière de protection de la vie privée.

Si vous avez des questions au sujet de la présente Politique de confidentialité ou de la manière dont Le Polisson recueille, utilise, transmet et protège vos Renseignements personnels, vous pouvez écrire à notre Responsable de la protection des renseignements personnels en utilisant les informations suivantes.

confidentialite (a) epikcollection.com
(514) 844-3510 Ext. 127
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We, at Le Polisson, are committed to protecting the Personal Information and privacy of each of our members and current or prospective customers (hereinafter the “Member”, the “Customer” or “you”). For the purposes of this Policy, the term “Customer” includes the “Member” and also refers to persons who visit our Website restolepolisson.com, sign up for our email communications, participate in any of our programs, in our promotions or contests, request information, correspond or communicate with us.


The application of this Privacy Policy is governed by the requirements of the Act respecting the protection of personal information in the private sector, the regulations adopted thereunder and all other applicable legislative provisions and regulations.

Le Polisson has developed and implemented various directives, procedures and practices for the effective application of this Policy, including:

	procedures intended to protect Personal Information and ensure compliance with this Policy;
	procedures for receiving and handling requests for information and complaints;
	training provided to employees with respect to the protection of Personal Information; and
	the appointment of a person in charge of the protection of personal information who is responsible for ensuring compliance with this Policy and the procedures and directives deriving from it.


Le Polisson generally collects, uses, processes, and retains Personal Information to manage and carry out its activities and its mission, to ensure the provision of goods and services required, to administer its programs, as well as for the following objectives or purposes:

	to process information related to your purchases and requests for services and to process their payments;
	to communicate with you, respond to your questions, requests for advice, comments or complaints;
	to send you communications, offers on our products and services, and our Newsletter;.
	to verify the identity of Members and Customers, when required or desirable for transactional purposes so as to reduce fraud or errors in transaction processing;


Access, verification, correction and deletion of Personal Information in our possession

Insofar as Le Polisson retains Personal Information about you, you have the right to: (i) verify the Personal Information that Le Polisson holds about you; (ii) request that your Personal Information be corrected or updated; and (iii) withdraw your consent to the use by Le Polisson of your Personal Information and have your Personal Information deleted from our records. If you wish to know what Personal Information Le Polisson holds about you and verify it, correct it, or have it fully and definitely deleted from our records, please contact our Privacy Officer using the contact information provided below.

Person in charge of the protection of personal information

Le Polisson’s Person in charge of the protection of personal information is responsible for answering privacy-related questions, informing members about our privacy practices, and creating, supervising, and implementing a privacy management program and policies and procedures to protect personal information.

For questions about our Privacy Policy or how Le Polisson collects, uses, transmits, and protects your personal information, contact the Person in charge of the protection of personal information using the following information:

confidentialite (a) epikcollection.com
(514) 844-3510 Ext. 127
						

				

					

		

					

		
							

				

		
























